



# 見分森

第618号

2022年  
7月6日(水)

発行:学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責:藤沢)

## 工夫凝らした競技選択 団結力UPのクラスマッチ

6月23日(木)~24日(金)の2日間、生徒会主催のクラスマッチが行われました。初日の競技は、バドミントン・eスポーツ・イントロクイズ・バレーボール・テニス。2日目は障害物リレー・ビーチバレー・〇×クイズ・ドッチボール、そして雨天により選抜リレーから代替え競技の気配切りでした。当日は試合の組み合わせや競技や整容のルール等を丁寧にとまとめた冊子の作成、出場競技が被った時の時間調整等、生徒会執行部がしっかりと運営してくれました。事前のお掃除クラスマッチ等の成績も加味した総合成績の結果は、  
 ▲1位:F3-3 2位:F3-1 3位:T3 と、今回は上位を3年生が占めました。

体育専門委員長の阿部京介さんは「コロナ禍ということもあり、いろいろ制限される中で最大限楽しんでもらう為には…と、考えることが多かったり、連携がうまくいかず予定通りに進まなかったり、また一番責任のある立場であったりと、とても疲れました。クラスマッチ中もご飯を食べる時間もないくらいずっと動きっぱなしでしたが、最後に生徒の皆さんに「有難う」と言ってもらえ、「やって良かった」という達成感で一杯になり、とても嬉しかったです。」と苦労と喜びを話してくれました。また1年生の小田島舞香さんは「中学校の時の体育祭と違って、多くの競技の中から自分で選び、協力し合い、全力で楽しむことができて良かったです。クラスマッチを通して、クラス・学年・学校の中が深まったと思います。」と話してくれました。



《校訓》「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」  
 心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につにすれば何事も成せる。  
 『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ  
 生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つときはじめて「教育」というステージの幕が開かれる  
 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する  
 『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間  
 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。



7 月	
6	水
7	木 5時間授業 成績会議 職員会議
8	金
9	土 数学検定
10	日 ビジネスコミュニケーション検定
11	月
12	火
13	水
14	木 三者面談(3時間授業)
15	金
16	土
17	日
18	月 海の日
19	火
20	水
21	木
22	金 終業式 クラブミーティング
23	土
24	日
25	月 夏季ゼミ開始 補習開始
26	火
27	水 理事会
28	木
29	金
30	土
31	日
8 月	
1	月
2	火 オープンスクール
3	水
4	木
5	金
6	土
7	日

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>  
 ☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)  
 Eメール: kyouwa@mizuichi.ed.jp

## 奥州の魅力づくりの考えを深めた学習会

5月25日(水)4校時、総合的な探究の時間で、食文化や伝統文化など「奥州市の魅力」をテーマに探究活動をしている1年生が、SDGs学習会を受講しました。まず、奥州市生活環境課の大内氏と奥州めぐみネットの若生氏からの「自分たちの誇れる奥州市を一緒につくる」をタイトルにした講演を聞き、奥州市の魅力をどのように「つなげる」かについて学びました。その後は「THE SDGsアクションカードゲームX」をグループで体験。様々な切り口からアイデアを出し合い、課題を解決する方法を学びました。

本城洋斗さんは「食べ物はコミュニケーションとなり、人々をつなげるものだと思いました。僕は調理科なので、人々をつなげられる美味しい料理を作りたいと思いました。またカードゲームは、SDGsを解決するためにアイテムを使うなど、いろいろ考えさせられる楽しいものでした。改めてSDGsを考えられる貴重な時間でした。」と話してくれました。



### 全校朝会での表彰



## 3年生待ちに待った修学旅行で仲間と多き学びを

6月26日(日)~28日(火)の2泊3日、3年生が修学旅行に行ってきました。昨年度の実施予定が新型コロナウイルスの影響で延期を余儀なくされ、日数も1泊減らし行き先も大幅に変更、ということにはなりましたが、清水寺・USJ・海遊館を巡り、仲間と多くの学びと思い出作りができたようでした。

修学旅行実行委員長の伊藤梨里花さんは「2泊3日の旅行を通して私達3年生は、時間の管理、団体行動の大切さなどを多くのことを改めて学びました。あっという間の3日間でしたが、とても濃くて楽しい修学旅行でした。この思い出をただの楽しいで終わらせるだけではなく、学んだことを今後の学校生活に活かしていこうと思いました。最後に修学旅行に行かせてくれた親や先生方に感謝したいです。有難うございました。」と話してくれました。



## 各部等の活躍

### ☆陸上競技部 高総体東北大会

男子 砲丸投:影田久保隼人 2位 女子 やり投:牛間木仁美 2位 円盤投:栗津凜佳 3位

男子 2部 ハンマー:鈴木太一5位 本城洋斗7位

女子 1部 100m:小野寺まゆ香8位 4×400mR:(菊地叶愛・小野寺まゆ香・中島唯・菊池愛加)5位 砲丸投:浅水心結3位! 栗津凜佳4位 佐々木舞子8位  
円盤投:栗津凜佳2位! 佐々木舞子4位 ハンマー投:藤本琉奈3位! やり投:牛間木仁美1位!! 少年A 300m: 小野寺まゆ香2位! 松本湖白4位

### ☆テニス部 高総体県大会 男子団体3位!

男子 団体 1R vs盛岡中央 3:0勝 2R vs花北 2:0勝 SF vs岩手 0:2敗 女子 団体 1R vs盛北 1:2敗

### ☆バスケットボール部 高総体県大会

男子 2回戦 vs修紅 58:93敗 女子 2回戦 vs花南 100:68勝 3回戦 vs白百合 66:128敗

### ☆吹奏楽部 吹奏楽コンクール県南地区大会

高校小編成の部:銀賞

## 教育相談日

毎週(木)が基本的に教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生(臨床心理士)が教育相談室(保健室隣)にいらっしやいます。

相談対応は 原則8:45~16:45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話してください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。(在室予定 7/7.14.21 8/18.25 9/1.8.15.29)